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Verbale di consiglio 19 gennaio 2011 
 
INTERPELLANZA DEI CONSIGLIERI BIANCHINI, ROTUNNO E BAR-

SOTTI IN MERITO ALLA PERDITA DI MANIFESTAZIONI DELL’ENTE FIE-
RA DI GENOVA 

 
PERNIGOTTI interviene nel dibattito 
 
Il mio intervento durerà un minuto, per ribadire l’importanza che noi attribuia-

mo all’ente Fiera di Genova. Nel mio piccolo, per esempio, posso dire che avevo pre-
sentato una mozione, che poi è stata bocciata, ma che andava nell’indirizzo di una 
manifestazione completamente nuova, nella quale io credevo. Quindi, credo che, per 
quanto riguarda l’opposizione, non si possa dire che non abbia effettuato proposte. Io 
per esempio ne ho fatta  una molto  concreta, che, a mio avviso, è stata vista con un 
po’ troppa superficialità. Ma mi auguro che invece nel futuro venga ripresa.  

Sarà interessante sentire la risposta dell’Assessore competente o del Presidente 
su un argomento così importante, che coinvolge il Comune di Genova ma più in ge-
nerale anche la Provincia e chiaramente  il levante ligure. 

 


